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Севастополь 
требует перемен – 
поддержали горожане

21 марта 2016 года в Региональном исполнительном комите-
те ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» состоялась пресс-конференция Д. А. 
Белика и его единомышленников, посвященная старту изби-
рательной кампании по выборам депутатов Государственной 
Думы ФС РФ, начавшейся подачей документов Д. А. Белика 

для участия в предварительном партийном голосовании. Зал, в котором собра-
лись соратники Д. А. Белика и журналисты, не смог вместить всех желающих. 
Собралось около 60 человек.

В Севастополе состоялось первое за-
седание оргкомитета по подготовке 
к 71-й годовщине Великой Победы и 
72-й годовщине освобождения горо-
да от немецко-фашистских захватчи-

ков. На нем было отмечено, что центральным 
событием праздника станут военный парад и 
парад ветеранов-победителей.

В День Победы 
в Севастополе 
состоится 
военный парад. 
Но корабли 
и самолеты 
участвовать 
в нем не будут

ЛИЦОМ К ЛИЦУ
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ЧИТАЙТЕ НАС В ИНТЕРНЕТЕ: SEVNOVOSTI.RU

НОВЫЕ ВЕСТИ, 31 марта 2016 года

КОРОТКО

Наш собеседник Вячеслав Камзолов 
— коренной севастополец. Занимается 
предпринимательской деятельностью 
с 90-х годов. Все события в городе про-
исходили и происходят на его глазах. 

Общественник. Является заместителем предсе-
дателя севастопольского «Народного контроля», 
сейчас организация действует без статуса юриди-
ческого лица.

— Вячеслав, расскажите, пожалуйста, 
об истории создания вашей организации.

— Власти, тогда ещё украинские, Вас 
слышали?

— С кем конкретно Вы сотрудничали 
из ветеранов?

— А можете рассказать о каких-то ин-
тересных делах, акциях, которые запом-
нились?

— Еще при той власти обществен-
ные организации могли препятствовать 
незаконным действиям каких-то недоб-
росовестных предпринимателей, милли-
онеров. Задам сейчас, может провокаци-
онный вопрос: вернулись мы в Россию, 
прошло 2 года, сейчас общественность 
может повлиять на ситуацию в городе?

— Вы сейчас пока действуете как об-
щественная инициатива. Федеральный 
закон Российской Федерации от 21 июля 
2014 г. N 212-ФЗ «Об основах обществен-
ного контроля в Российской Федерации» 
предписывает властям осуществлять со-
действие гражданским инициативам по 
организации контроля действий тех или 
иных решений, это и общественные слу-
шания, и присутствие людей, и создание 
каких-либо общественных комиссий. Этот 
закон сейчас работает у нас в городе?

— В РФ есть некоторые муниципали-
теты, например, я знаю в Тольятти идет 
заседание и прямые трансляции оттуда, 

есть какая-то открытость власти. В XXI 
веке с использованием современных тех-
нологий все эти вещи можно как-то реали-
зовывать?

— Но Вы же прекрасно понимаете, что 
«под лежачий камень вода не течет», что 
нужно самим как-то действовать. Как Вы 
считаете, гражданская активность у се-
вастопольцев высокая?

— Но революция нашему городу не 
нужна. Нужно идти нормальным цивили-
зованным путем, с диалогом со всеми вет-
вями властей, и тогда власти нас услышат, 
а если не услышат местные, то в Москве 
услышат.

Беседовал Владислав КРАСНОВ

Пресс-служба Севастопольского 
регионального отделения 
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Первый замглавы Администрации Президента Рос-
сии Вячеслав Володин на семинаре-совещании 
«ЕДИНОЙ РОССИИ» подчеркнул важность проведе-
ния предварительного голосования, в ходе кото-
рого решающим фактором является соблюдение 

принципов конкурентности, открытости и легитимности.

Народный контроль –
вот, что нужно Севастополю!

Вячеслав Володин: 
«Праймериз важны 
для понимания 
кандидатами 
вопросов, 
волнующих 
избирателей»

Утверждены площадки для дебатов в процессе 
подготовки предварительного голосования

Город
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ЧИТАЙТЕ НАС В ИНТЕРНЕТЕ: SEVNOVOSTI.RU

НОВЫЕ ВЕСТИ, 31 марта 2016 года

Нашему корреспонденту удалось 
встретиться с Игорем Кучеря-
вым, руководителем морского 
агентства, членом партии «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ», и поднять острую 

тему медицины, дорог и образования в 
Севастополе. 

— Игорь Олегович, что же Вас 
сподвигло пойти в политику?

— Как Вы можете оценить состо-
яние дорог в Севастополе?

— Почему Вы выбрали именно 
партию «ЕДИНАЯ РОССИЯ»?

— Как Вы считаете, что надо ме-
нять в нашем городе?

— А что Вы скажете об образова-
нии в городе?

— Игорь Олегович! О чем Вы 
мечтаете?

Анна КОЧЕДЫКОВА

В последнее время Русскую весну вспомина-
ют практически все городские руководите-
ли, спорят о ней. Мы решили побеседовать со 
скромным участником тех событий, который 
ещё до начала известных февральских собы-

тий стоял плечом к плечу с остальными защитниками 
Севастополя. 

— Максим Анатольевич! Сейчас годовщи-
на Русской весны, многих участников тех собы-
тий мы уже и видели, и слышали, и читали. Вы 
— простой севастополец, который, как и боль-
шинство жителей, защищал Севастополь два 
года назад. Можете поделиться воспоминани-
ями — как это было?

— Русская весна не сама по себе пришла, 
а благодаря деятельности людей. Немножко 
расскажите, что происходило в преддверии 
Русской весны, какие события происходили с 
ноября 2013 г.?

— Как вы относитесь к попыткам пере-
писать историю, как например скандальный 
фильм «4-я оборона», что вы об этом думаете?

— Что, по-Вашему, севастопольцы сегод-
ня думают сейчас о тех событиях?

Николай ВЕЛЬЦМАН

Севастополь 
достоин лучшего!

Город

“ Мое мнение: нужно вернуть назад на руководящие 
должности знающих местную специфику и проблема-
тику специалистов. У нас же почему-то убирают тех, кто 
что-то может сделать, и ставят тех, кто разваливает 
медицину окончательно.

Севастополь – это город-боец!

Максим Бородатов
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ЧИТАЙТЕ НАС В ИН

Ольга Апанасова. 
Сайт «Примечания»:
— Почему в 2014 году Вы исклю-

чили фамилию Чалого из списка кан-
дидатов в губернаторы, который по-
давался В. В. Путину?

Ирина Каратаева, 
«Слава Севастополя»: 
— Тем не менее сейчас в средствах 

массовой информации Ваша фамилия 
идет в спайке с фамилией Алексея Ми-
хайловича Чалого. Более того, перед 
двухлетием празднования Крымской 
весны он называл Вас среди героев, 
что ему не свойственно, в принципе.

Вы достигли какого-то политичес-
кого соглашения?

Александр Щербаков, 
«Крыминформ».
 — Вы бывший украинский чинов-

ник городского уровня. Что Вы скаже-
те на этот счет?

Говорите пр
Дмитрий Ан

Некоторые городские средства 
массовой информации необъ-
ективно отразили некоторые 
аспекты выступления и ответов 
на вопросы Д. А. Белика. Мы 

публикуем всю стенограмму пресс- кон-
ференции, без купюр. Оригинал записи 
аудио и видео Вы можете просмотреть на 
сайте Д. А. Белика www.белик.рф

Надежда Кальчук, 
«Первый Севастопольский»:
— В преддверии годовщины Рус-

ской весны вышла открытка, на кото-
рой изображены три персоны: Влади-
мир Путин, Алексей Чалый и Вы. Вы 
и ваш предвыборный штаб имеете к 
этому отношение?

Артем Гайдук:

Алексей Лохвицкий, 
«Форпост»: 
— На выборах в Законодательное

собрание Севастополя предваритель
ное голосование в «Единой России» за
кончилось несколько печально. После
заявления о том, что результаты были
сфальсифицированы, Вас исключили
из списка кандидатов в депутаты. 

— По вашему мнению, нынешний
праймериз будет честным, и как сде
лать так, чтобы он был честными? 

Политическая реклама



6
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НОВЫЕ ВЕСТИ, 31 марта 2016 года

Мы беседуем с одним из акти-
вистов, членом Президиума 
Севастопольской региональ-
ной организации ветеранов 
войны, труда, Вооруженных 

Сил и правоохранительных органов, капи-
таном 1 ранга в отставке Иваном Захарови-
чем Князюком.

— Многие севастопольцы счи-
тают, что в городе все плохо, очень 
много проблем.

— Иван Захарович, о проблемах 
можно говорить много, а есть ли у 
вас какие-то идеи и предложения по 
решению возникших в настоящее 
время проблем в городе?

— То есть надо привлекать об-
щественность к обсуждению про-
блемных вопросов и выработки кон-
кретных путей решения?

— Вы говорили — сроки ре-
шения вопросов и т.д., да, с одной 
стороны юридически необходимо 
в течение определенного време-
ни привести все законодательные 
акты, субъекты РФ в соответствие с 

федеральным законодательством. 
Но 2 года — может, это мало, надо 
дать отсрочку в больший срок?

— Значит, мы имеем, то, что 
имеем. И что же делать? Если до 1 
апреля мы не успели перерегистри-
ровать свои права и номера на ма-
шинах, первый встречный сотруд-
ник ДПС останавливает нас, и мы 
платим штраф?

— По-вашему, те люди, которым 
принадлежит власть, поступают не 
очень умно, ведь есть же очевид-
ные вещи, почему тогда не получа-
ется отстроить систему?

— Что Вы думаете по поводу 
дальнейшего развития нашего горо-
да? А. М. Чалый разработал Концеп-
цию развития Севастополя. Вы хо-
тите сказать, что это плохо — иметь 
стратегию развития города?

— Т.е. получается, он поднимает 
правильные темы, но их надо при-
землить?

— Какие земные вопросы, по-

вашему, надо решать в первую оче-
редь?

Беседовал Владислав КРАСНОВ

Поздравление ветерана

Проблемы ветеранов — 
это проблемы всего города! 

Социум
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НОВЫЕ ВЕСТИ, 31 марта 2016 года Cедьмая полоса

С 2007 года в Севастополе за-
регистрирован клуб боевых 
искусств «Хваранг». Хотя сама 
секция тхэквондо зародилась 
еще раньше — в 1998 году. 

Ее основателем и идейным вдохнови-
телем стал Дмитрий Главацкий. В 
настоящее время он является прези-
дентом общественной организации 
«Клуб боевых искусств «Хваранг», вице 
президентом севастопольской городс-
кой организации тхэквондо, депутатом 
Гагаринского муниципального округа, 
мастером спорта и специалистом по фи-
зическому воспитанию. 

— Насколько этот вид спор-
та популярен среди севасто-
польцев?

— Тема патриотизма — 
одна из основных националь-
ных идей россиян. Насколько 
вы сами участвуете в формиро-
вании патриотизма молодежи 
не на словах, а на деле?

— Президент Владимир Пу-
тин дал установку: России нужна 
здоровая нация. В настоящий 
момент активно внедряетсясис-
тема норм ГТО. Как вы к этому 

относитесь?

— Всегда ли востребованы 
знания опыт ветеранов? И как 
молодежь смотрит сейчас на 
пенсионеров в этот век компью-
теризации и власти гаджетов? 

— Что бы вы могли реко-
мендовать городским руководи-
телям поменять в городской сис-
теме, в работе со спортсменами 
и деятельности общественных 
организаций? Что, по вашему 
мнению, необходимо сделать?

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

☺ ☺ ☺

Спортивная 
молодежь — 
сильная Россия

На соревнования 
в Симферополь

“ При Украине была убрана система оценок в фи-
зической культуре. Вместо этого ставился только 
зачет или незачет. Мое мнение: это — первич-
ный этап деградации. Природный позыв челове-
ка конкурировать угасает.

Дмитрий Главацкий
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В Ы Х О Д Н Ы Е  Д А Н Н Ы Е

Город

Подводники – гордость Воен-
но-Морского Флота, образец 
мужества и героизма. Для Се-
вастополя этот день особый, 
поскольку именно в нашем 

городе с военных учебных заведений на-
чинали свою карьеру многие офицеры, 
имена которых вписаны в историю Рос-
сийской Федерации. Благодаря событиям 
«Русской весны» Черноморский подвод-
ный флот развивается, добавляются но-
вые единицы боевой техники, что было 
невозможно до 2014 года.

Присяга граждан Херсонеса

Холодным мартовским днём, 125 
лет назад, археологи во главе 
с Карлом Казимировичем Кос-
цюшко-Валюжиничем нашли 
вторую часть расколовшейся ког-

да-то мраморной стелы с текстом При-
сяги херсонеситов. Они долго искали её. 
Первую часть нашли годом раньше. Это 
была уникальная находка. Российские и 
мировые археологи долго работали над 
точной расшифровкой текста, высечен-
ного в мраморе.

Открыта выставка «125 лет уникальной находке»

Наш корр.

Севастополь отметил День моряка-подводника

Галина ДМИТРИЕВА

“ Надпись не только предоставляет богатую информа-
цию об устройстве и жизни северопонтийского полиса, 
но и является свидетельством первого опыта организа-
ции демократического гражданского общества 
на херсонесской земле.
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